

La FNACA

Fédération Nationale des Anciens Combattants d'Algérie

Cette association est très présente sur le village de Saint-Germé et les petits villages environnants, ainsi que sur le territoire français, avec près de 228 000 adhérents au niveau national.

Ses adhérents sont porteurs de la mémoire aux Morts pour la France dans les différents conflits du XX^e siècle, en particulier la guerre de 14-18, la guerre mondiale et celle d'Algérie.

Malheureusement le plus souvent réunis lors de décès d'anciens combattants, ses membres Saint-Germois savent aussi célébrer la bonne humeur et la bonne chair puisque le village leur doit la soirée théâtre, toujours de bonne qualité et le savoureux repas « poulet-frites ».